

**NAMA-NAMA JORONG DI NAGARI-NAGARI KECAMATAN
CANDUANG KABUPATEN AGAM: TINJAUAN SEMANTIK**

SKRIPSI

Skripsi Ini Disusun untuk Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora pada Program
Studi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas

Mutiara Rahmadhani

1910722008

Pembimbing:

Dr. Fajri Usman, M.Hum.

Dra. Efri Yades, M.Hum.



Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2024

ABSTRAK

Mutiara Rahmadhani. 2024. “Nama-Nama Jorong di Nagari-Nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam: Tinjauan Semantik”. Program Studi Sastra Indonesia. Fakultas Ilmu Budaya. Universitas Andalas, Padang. Pembimbing I, Dr. Fajri Usman, M.Hum. dan Pembimbing II, Dra. Efri Yades, M.Hum.

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini yaitu: 1) Apa saja nama-nama jorong di nagari-nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam dan latar belakang penamaan dari jorong tersebut? 2) Jenis-jenis makna apa saja yang terdapat pada nama-nama jorong yang ada di nagari-nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan nama-nama jorong di nagari-nagari Kecamatan Canduang dan menjelaskan latar belakang penamaan nama-nama jorong tersebut. 2) Menjelaskan jenis-jenis makna yang terdapat pada nama-nama jorong di nagari-nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam.

Terdapat tiga tahapan penelitian, yakni tahap penyediaan data, analisis data, dan penyajian hasil analisis data. Pada tahap penyediaan data, metode dan teknik yang digunakan adalah metode simak dan metode cakap. Metode simak menggunakan teknik dasar sadap, dan teknik lanjutan Simak Libat Cakap (SLC), rekam, dan catat. Metode cakap menggunakan teknik dasar pancing, dan teknik lanjutan, cakap semuka. Pada tahap analisis data, metode dan teknik yang digunakan adalah metode padan referensial dan metode padan translasional dengan teknik dasar Pilah Unsur Penentu (PUP) dan teknik lanjutan Hubung Banding Membandingkan (HBB). Pada tahap penyajian hasil analisis data digunakan metode penyajian informal.

Berdasarkan hasil analisis data, terdapat nama-nama jorong di nagari-nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam, di antaranya *Gobah, Labuang, Lubuak Aua, Batu Balantai, Batang Silasih, Canduang Guguak Katiak, Lasi Tuo, Lasi Mudo, Puti Ramuh, Bingkudu, Kubang Duo Koto Panjang, III Suku, III Kampuang, XII Kampuang, 100 Janjang, Gantiang Koto Tuo, Batabuah Koto Baru, dan Pasanehan*. Berdasarkan latar belakang penamaan, ditemukan beberapa latar belakang penamaan, yaitu latar belakang berdasarkan tempat asal, penemu dan pembuat, penamaan sifat khas, penamaan baru, dan penamaan lain. Berdasarkan jenis maknanya ditemukan jenis makna yang terdapat pada nama jorong di nagari-nagari Kecamatan Canduang Kabupaten Agam, yaitu makna referensial, makna gramatikal, dan makna kognitif.

Kata kunci: *nama jorong, makna dan bahasa*